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Bezirksratsherr Alexander Bandmann (FDP)
( Anfrage Nr. 15-1803/2022 )

Eingereicht am 11.06.2022 um 00:29 Uhr.

gemäß § 14 der Geschäftsordnung des Rates der Landeshauptstadt Hannover

Stadtbezirksrat Ahlem-Badenstedt-Davenstedt

Kitaplätze im Stadtbezirk Ahlem-Badenstedt-Davenstedt

Diverse erziehungswissenschaftliche Studien sowie bspw. Publikationen der 
Bundeszentrale für politische Bildung belegen, dass die frühkindliche Bildung eine 
wesentliche Rolle bei der Entwicklung von Kindern spielt und die Verfügbarkeit von 
Kitaplätze die frühkindliche Bildung erheblich verbessert. Dennoch gibt es derzeit noch kein 
flächendeckendes Kita-Angebot in Deutschland.

Dazu frage ich die Verwaltung:

1. Wie viele Kitaplätze gibt es im Stadtbezirk und wie viele Plätze wären nötig, um alle 
Kinder im Kita-Alter versorgen zu können?

2. Wie steht der Stadtbezirk Ahlem-Badenstedt-Davenstedt in dieser Hinsicht im 
Stadtvergleich da?
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